

---

## Die Top Ten der Woche bei der Autoren-Union Mobilität

Und nun nehmen Klimakleber auch noch die Autobahn. In Deutschland gibt es über 48,5 Millionen Personenwagen. Deren Bestand hat seit 2008 um 18 Prozent zugenommen. Am Steuer sitzen Bürger dieses Staates, alle – weil sie über eine Fahrerlaubnis verfügen – mindestens 18 Jahre alt, damit wahlberechtigt und bisher erstaunlich verständnisvoll und nachsichtig.

Das waren die Top Ten der 358.881 Texte in den vergangenen sieben Tagen:

1. Historie und Histörchen (101): Wie Wolfsburg lernte, den Passat zu lieben.
2. Kommentar: Wir schaffen das!
3. Eon baut die Ladeinfrastruktur für Vinfast auf
4. Fahrbericht Mazda CX-60 e-Skyactiv D 200: Die Rückkehr des Sechszylinders
5. Fahrbericht Dacia Jogger Hybrid 140: Peng statt Plop
6. Genfer Automobilsalon: Ab in die Wüste
7. Fahrbericht Nissan Ariya e-4orce: Lautmalerisch über Eis und Schnee
8. Auto-Versteigerungen auf Amelia Island: Es rollen Millionen
9. Praxistest MG 5 Luxury: Angenehm unauffällig
10. Fahrbericht Ineos Grenadier: Traditionalist fürs Grobe

220.245 Fotos und Videos lieferte unser Server in der vergangenen Woche an unsere Leser und an unsere Abnehmer in den Medien als Downloads aus. Das Foto der Woche zeigt die Sonderedition „Eintracht Frankfurt“ des Hyundai Nexso, im Video der Woche präsentiert unser Partner sat-tv den „Ineos Grenadier – ein Auto fürs Grobe“. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Foto der Woche: Hyundai Nexo, Sonderedition „Eintracht Frankfurt“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai

---